



第1回地域・まちづくり委員会を開催しました！

2024年5月22日（水）に、第1回地域・まちづくり委員会を開催しました。委員のほか、千葉市社協より内山課長や鈴木主査にもご参加いただき、会場参加とオンライン参加を合わせて12名が参加しました。

今年度は、千葉市社会福祉協議会の活動と地域生協の活動がおこなっている「地域支援」「生活支援」「助け合い活動」についての情報交換をおこない、これからの活動での連携、協働などについて考える機会とします。2019年度～2020年度にかけて同様の企画おこないましたがその後のコロナによる活動の自粛や、各生協の活動が進んでいることなどから今年度は改めて情報交換の場を設けることとしました。第1回の地域・まちづくり委員会では、生協の「地域支援」「生活支援」「助け合い活動」活動について、発表していただきました

○パルシステム千葉 組合員活動を通じての地域支援や、パルシステム千葉がおこなっている地域貢献活動やコミュニティづくりについて、また外部や地域に門戸を広く開くことが次年度以降の課題だと説明がありました。参加者からは「サポーター活動について」「子育て支援（あそびのひろば）の運営について」「パルひろばについて」「シニア食堂」「高齢者見守り協定」などの質問がありました。

○コープみらい 2023年11月に締結された千葉市とのSDGs推進に向けた包括協定の内容や、くらしのたすけあいの会「おたがいさま」など、千葉市内での活動を中心に説明がありました。参加者からは、「包括協定の具体的な取り組みについて」「みらいひろばについて」「おたがいさまについて」「学校等への出前授業について」「ブロックについて」などの質問がありました。

○生活クラブ 組合員による助け合いの制度「エコロ制度」と、「生活クラブくらしと家計の相談室」について説明がありました。参加者からは、「制度の財政」「ケア者の選び方、依頼内容」や「制度への組合員の加入について」「ケア者の報酬の基準や支払い方法」「暮らしと家計の相談室の相談者やその伴走ゴールについて」などの質問がありました。また千葉市社協の内山課長より社協の貸し付け支援や相談者の変化についても併せて説明をいただきました。

第2回実行委員会

7月18日（木）13:30～16:00
千葉市社協のふれあいサロン見学
と主催者、参加者との懇談を予定



会議の様子とWeb参加者のみなさん

以上